



UNE TRIBUNE DES ÉLUS DE SEINE-SAINT-DENIS POUR UN PLAN DE RATTRAPAGE DE L'OFFRE DE SOINS

6 octobre 2020

Nous refusons que les habitants de notre département soient les oubliés de la République », déclarent, dans une tribune au « Monde », Patrice Bessac, maire de Montreuil, et vingt-trois autres élus de Seine-Saint-Denis, réclamant un plan de rattrapage améliorer et développer l'offre de soins, mais aussi la prévention des maladies.

Source : [Le Monde Tribunes](#) - 6 octobre 2020

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Une-tribune-des-elus-de-Seine-Saint-Denis-pour-un-plan-de-rattrapage-de-l-offre-1028>